
常任委員会 調査研究報告常任委員会 調査研究報告
～市民の皆さんのご意見を踏まえ活発な議論～

年間テーマ

調査研究報告
❶持続可能な市民生活に根付いた、行政と地域社
会の関係性の在り方を明確にすること。

❷移住定住者支援策の今以上の充実を図るととも
に、外国人居住者に対して、専用窓口を創設し、
外国人居住者や自治会への支援につなぐこと。

❸障がい者や LGBTQ（性的少数者）など多様性へ
の理解を深め、地域社会への啓発と、実情に合
わせた支援策を行うこと。

❹掛川市の成長のため、市が所有・管理する空き
施設や土地の活用、売却は、各地区の将来発展
を考え、市民目線に立ち有効活用していくこと。

市の持続的な成長のために

　掛川市の持続的な発展のためには、多様な市民が共生し、一人ひとりが充実
した生活をしていくことが重要です。有効的な政策提言となるようにまとめてま
いります。

ま
と
め

委員長   寺 田幸弘総務委員会総務委員会

　各委員会、研究テーマを定め、これまで積極的に調査研究を重ねてきました。
また、議会報告会により、調査内容を市民の皆さんにお示しし、アンケート（２
ページ～3ページ掲載）でご意見をいただきました。これらのご意見を踏まえ、
さらに調査研究を重ね、市長への政策提言につなげていきます。
※各委員会の議会報告会の資料は、二次元コードからご覧いただけます。

テーマについて協議会で議論
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